

Umsetzungsbeispiel Selbsterkundungstag - ISB

Durchführung außerhalb der Schule:

Außerschulische Lernorte ermöglichen einen Blick hinter die Kulissen. Sie gewähren authentische Einblicke in die Arbeitswelt. So könnten die Schülerinnen und Schüler beispielsweise bei einer Betriebsbesichtigung Eindrücke von der Bedeutung individueller Persönlichkeitsprofile in der Geschäfts- bzw. Aufgabenverteilung des jeweiligen Unternehmens bekommen. Zudem könnten bekannte Persönlichkeiten im Umfeld der Schule an ihren jeweiligen Wirkungsstätten besucht werden und vor Ort aufzeigen, welche Rolle ihre Interessen und Stärken in ihrem Arbeitsalltag spielen. Ggf. können hierzu auch verschiedene Angebote gemacht werden, zu denen sich die Schülerinnen und Schüler interessengeleitet anmelden.